



# DRESDNER PHILHARMONIE

Liebe Anrechtsinhaber,  
liebe Konzertbesucher,

wir möchten uns bei den Anrechtsinhabern bedanken, die uns wieder einmal Treue bewiesen haben. In dieser Spielzeit richten wir ein neues Computersystem für den Kartenverkauf ein, das bessere Verbindungen zwischen Ihnen und uns ermöglichen wird.

Den Besuchern, die noch keine Gelegenheit hatten, ein Anrecht zu erwerben, bieten wir am heutigen Abend im Foyer des Hauses Abonnements zum Kauf an.

Wir wünschen Ihnen viel Freude an den Konzerten der Dresdner Philharmonie.

*H. Olivier von Winterstein*

Intendant

Dresden, im August/September 1992